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 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Fraktion Karben 

 

Markus Dreßler 

 

 

 Karben, der 23.02.2022 

An 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin 

Ingrid Lenz 

 

61184 Karben 

 

 

Anfrage der GRÜNEN-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Lenz, 

wir bitten um vollumfängliche Beantwortung der folgenden Anfrage gem. § 50 Abs. 2 HGO. 

 

Anfrage zu den Blitzeranlagen der Stadt 

Da bereits gehäuft der Kauf eines Blitzermobils für die Stadtpolizei gefordert wurde und eine 

undurchsichtige Situation der Karbener Blitzer vorliegt, bitten wir um Beantwortung folgender 

Fragen. 

1. Auf welcher Rechtsgrundlage sind die bisherigen Blitzer aufgestellt? Aufgrund 

welcher können neue aufgestellt werden? 

2. Die stationären Blitzer sind zurzeit, außer am Ortseingang von Okarben, außer 

Betrieb. Welche stationären Blitzer sollen wieder in Betrieb genommen werden? 

Welche sollen entfernt werden? Warum wurden sie bisher nicht wieder aktiviert? 

3. An welchen Stellen wird regelmäßig durch die Stadtpolizei mobil geblitzt? Sofern „im 

gesamten Stadtgebiet“, bitte die 20 häufigsten und gewinnbringendsten Stellen 

auflisten. 

4. An welcher Stelle wurden die höchsten 5 Überschreitung der Richtgeschwindigkeit 

gemessen (bitte auflisten)? 

5. Welche Maßnahmen empfiehlt die Stadtpolizei hier zur nachhaltigen Reduktion der 

Überschreitungen? 

6. Wieviel Einnahmen generieren die Blitzer (pro Woche/Monat/Jahr, jeweils pro 

stationärem und mobilem Blitzer, jeweils anteilig und absolut, in Euro)? 
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7. Welcher Arbeitsaufwand geht mit dem Blitzen und der Nachverfolgung einher (in 

Arbeitsstunden, sonstigen Kosten, Rechtsstreitigkeiten, Bescheid-Erstellung)? 

8. Welchen Arbeitsablauf hat die Nachverfolgung einer Überschreitung (bitte detailliert 

auflisten)? 

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen 

 

 

Markus Dreßler 


